



Presentación del Decano

En un deseo de dar un mejor servicio y posibilidades mayores de conocimiento de la labor realizada hasta la fecha en las sucesivas etapas por las que ha pasado nuestra revista ARQUITECTURA, el presente número 251 se dedica a recopilar y mostrar de forma ordenada el contenido de los números publicados desde su reaparición en 1941 hasta el día de hoy.

Puede que sorprenda a algunos la decisión tomada, pero la importancia de la labor realizada a lo largo de tantos años de trabajo de los sucesivos equipos de arquitectos que han llevado la dirección de la revista y el extraordinario acerbo de trabajos seleccionado dan a este número gran valor para un amplio abanico de profesionales y estudiosos, cobrando todavía mayor interés con el transcurso del tiempo y facilitando el trabajo de búsqueda y catalogación.

Sirvan estas líneas de presentación de este número, singular por su contenido e intención, en un afán de mejora de nuestro servicio a los colegiados y a la sociedad en general.

*Vicente Sánchez de León Pacheco,
Decano - Presidente del Colegio Oficial de Arquitectos
de Madrid y presidente del Consejo de Administración
de la revista ARQUITECTURA*